

Competiciones deportivas y actividades. Planes para disfrutar en abril

30 abr 2025

Abril ha sido un mes cargado de propuestas para reunir a la comunidad en actividades físicas, competiciones o propuestas al aire libre. Desde Caprabo hemos estado presentes apoyando estas iniciativas con nuestro compromiso de inclusión, salud y comunidad.

Actividades deportivas

La agenda deportiva de abril nos ha traído una ruta a pie como marcha popular, patinaje sobre hielo y petanca adaptada.



Marxa dels Tres Pobles (Alella, Masnou i Teià)

El domingo 6 de abril tuvo lugar la [18º Marxa dels Tres Pobles](https://alella.cat/ARXIUS/2025/Esports/XVIII_CAMINADA_DELS_3_POBLES___DIPTIC.pdf) [https://alella.cat/ARXIUS/2025/Esports/XVIII_CAMINADA_DELS_3_POBLES___DIPTIC.pdf] (Alella, Masnou i Teià), una caminata popular que por primera vez coincidió con el Día Mundial de la Actividad Física. En la ruta, de aproximadamente 10 km, participaron más de mil personas y Caprabo colaboró aportando provisiones en este evento, como en años anteriores, para promover la actividad física y la cohesión comunitaria en la comarca del Maresme.

Campeonato infantil de patinaje en Vielha

El fin de semana del 12 y 13 de abril, el Palau de Gèu de Vielha acogió el Campeonato de España Infantil de Patinaje de 2025, para los niveles Nacional ISU y Nacional A. En el campeonato participaron un centenar de patinadores, demostrando su talento sobre el hielo. El Caprabo de la Ctra. de Francia de Vielha cada año colabora con el Club de Deportes, aportando productos en este campeonato para seguir promoviendo el deporte local.

Campeonato de petanca en La Seu D'Urgell organizado por la Federación ACELL

Caprabo ha vuelto a colaborar este 2025 en el 30º Campeonato Territorial de Petanca organizado por la Federación Catalana de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual (ACELL), celebrado el sábado 26 de abril de 2025 en las pistas municipales de La Seu d'Urgell. Este campeonato promueve una vida saludable y la inclusión social a través del deporte.

Otros planes

Fuera del deporte, abril también nos ha traído propuestas culturales y solidarias, como conciertos benéficos, eventos infantiles y actividades escolares.

Concierto de góspel solidario de la Fundació de La Vinya en Bellvitge

El domingo 6 de abril a las 18 h tuvo lugar en la parroquia Mare de Déu de Bellvitge un concierto de góspel solidario de La Vinya ofrecido por el coro Free Choir, formado por más de 60 voces. Este concierto solidario permitirá que más de 60 niños y adolescentes, en situación de vulnerabilidad, puedan disfrutar de un verano lleno de actividades educativas.

Trofeo Sant Jordi Infantil del C.E. Mediterrani en Barcelona

El sábado 26 de abril se celebró el 58º Trofeo Sant Jordi – 41º Memorial Joan Ferri en la piscina Josep Vallès. En la jornada, Alex Ramos y Mae Comas se llevaron el Trofeo Memorial Joan Ferri como ganadores del [Club Deportivo Mediterráneo](#) [<https://clubesportiumediterrani.com/>]. Y el Trofeo Sant Jordi lo ganaron Nil Cadevall y Carla Carrón, del CN San Andreu.

Cercavila d'escoles en Sant Cugat

El domingo 30 de marzo participaron todas las escuelas públicas de Sant Cugat y algunos centros educativos concertados en la 10ª Cercavila d'Escoles organizada por Els [Geganters de Sant Cugat](#) [<https://www.gegantersdesantcugat.cat/cercavila-descoles/>]. Una fiesta perfecta para apoyar la cultura popular catalana en la que Caprabo participa activamente.